
令和２年度 第 1回学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

１ 会 議 名  大垣養老高等学校運営協議会  （第１回） 

 

２ 開催日時  令和２年９月 ２日（水）書面開催の資料郵送 

   令和２年９月１１日（金）までに書面評決書を全委員より回収 

 

３ 開催場所  書面開催 

 

４ 参 加 者  委  員  久保寺 美佳  地域の住民 

衣斐 浩一  保護者（本校 PTA会長） 

清水 由美子  養老町議会議員 

川添 公男  特別養護老人ホーム「白鶴荘」施設長 

伊藤 由美子  女性農業経営アドバイザー 

馬渕 康夫  日本板硝子（株）垂井事業所長 

林 新太郎  同窓会長 

                                                                    

              学 校 側    高木 徳彦  校長 

桐山  泉  事務部長 

宮川 直樹  教頭 

伊藤  力  教頭  

土本  繁  教務主任 

小野 卓也  生徒指導部長 

田中  賢  進路指導部長 

箕浦  誠  農場長 

髙橋 百合  総合学科部長 

桂川 法生  寮務部長 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 委員長、副委員長の選出 

 

委員長 林 新太郎 様 

副委員長 久保寺 美佳 様 

 

全員一致で承認されました。 

 

（２） 教育課程の編成に関する事項 

全員一致で承認されました。 

 

（３） 学校経営計画に関する事項 

全員一致で承認されました。 

 

（４） 学校の組織編成に関する事項 

全員一致で承認されました。 

 



（５） ご意見・ご感想より 

今年度は新型コロナウイルスの感染拡大により、学校の方では臨時休校や夏休みの短

縮といった、今までにないことが多くあり、気の休まる事がなかったと思います。今後

も「新しい生活様式」の中で、いろいろな行事等を継続していかねばなりません。大変

だとは思いますが、生徒の皆さんが楽しく学校生活を送れるよう、よろしくお願いしま

す。このような中で、生徒の皆さんのご活躍の様子を見て、心強く感じました。 

 

６ 会議のまとめ 

 令和２年度第 1回「学校運営協議会」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、書面開催

となりました。そのため年度当初に協議会の承認を得なければならない「教育課程の編成に関する

事項」「学校経営計画に関する事項」「学校の組織編成に関する事項」の３点についての書面表決

とさせていただきました。この３点については、上記のとおり全員一致で承認されました。また、

始業式等の校長の話や本校の生徒の活躍が掲載された新聞記事などを資料として提供し、コロナ禍

における教育活動及び生徒の様子についてお伝えすることができました。第２回、第３回の「学校

運営協議会」では、来校をお願いし、施設設備や授業の様子も見ていただいた上で、ご意見をいた

だきたいと思います。 


